



プロジェクト名称

『COLOR MY TOWN』

プロジェクト活動概要

『COLOR MY TOWN』は一昨年度まで、芝浦工業大学学生プロジェクトとして活動していた、『FACE TO FENCE』と『大宮イルミネーションプロジェクト』による合同プロジェクトです。両プロジェクトの活動で培ったまちづくりの知見と、地域とのつながりを活かして、地域住民が主体的にまちづくりに参加していく活動を行っていきます。

プロジェクト終了後に目標とする成果・結果 / その進捗

- ① 継続的なまちづくり活動の実現
- ② 「さいたまトリエンナーレ 2016」に向けた試み
- ③ 人々のまちづくりへの参加意欲の向上

さいたまトリエンナーレのミーティングに参加し、私たちの活動を説明して来ることによって、実際の私たちの製作物を見に来てもらう機会が何度かありました。

今年はカトリック大宮教会に併設している幼稚園児とともにワークショップを行いました。昨年度とは違う人々を私たちの活動に巻き込むことができたのは一つの成功体験である感じています。今後は彼ら(幼稚園の先生)たちにヒアリングをしながら、まちづくりとしての効果・その実感がどれほどのものだったのかを検証していきます。

春野小学校では昨年度よりも多くの製作物を敷地内に設置することが出来たので、より多くのまちの人の目にとまっています。例えば、近隣の児童センターの先生が見に来ていたり、ワークショップに参加していなかった小学校の親御さんが設置作業中に声をかけてくれたりなど、実際にワークショップに関わった人以外の人も興味を示している様子がいくつか見受けられました。

上記のように、私たちの活動に興味を示しているまちの人々がいるので、少しずつ私たちの活動の範囲を広げていき、継続的なまちづくり活動へつなげていけると考えています。

活動状況報告 & 活動写真

活動期間：2017 年 1 月 1 日 ～ 3 月 31 日

活動状況報告

11 月の設置作業を終えてからは、設置物の点検作業(点灯チェック、結束帯は外れていないか etc.)を行い、1 月の初めに撤去作業を行いました。現在は 2016 年度の反省点やアンケートによる定量的なデータを踏まえて 2017 年度のテーマを決め、活動の予算産出、資材把握、人員配置などと合わせて活動方針を検討しています。



活動写真



小学校で開いたお絵かきワークショップ。手のひらとペンキで絵を描く。芝浦工大の留学生も一緒にお絵かきをする。



子どもたちと作成したお絵かきとイルミネーションを飾る。子どもたちのカラフルな書き納めの文字が浮かぶ。



作成したお絵かきとイルミネーションを飾る。これまでより多くのイルミネーションを小学校の周りに飾る。



初めて幼稚園で開いたワークショップ。イルミネーションとともに幼稚園に飾る。



今後の活動計画、目標、意気込み

- 3月 活動方針(予算、資材、人員配置の検討)の決定
- 4~7月 テーマ決定、オブジェクト作成
- 8月 夏祭り(東大宮サマーフェスティバル)ワークショップイベント、イルミ設置
- 9~10 テーマ決定、オブジェクト作成
- 11月 春野小、教会ワークショップイベント
- 12月 イルミ設置、反省
- 1月~ 点検

2016年度は、初めての取り組みが多く、上下関係なくプロジェクトメンバーひとりひとりがアイデアを出し合いチーム全体が主体的にプロジェクトに望むことができた反面、学内外の情報共有が上手くいかず作業が難航した部分もありました。ですので、2017年度は徹底した情報共有を行い、チーム内外での合意形成を図りながら、プロジェクトを進行していきたいと考えています。点灯期間中にイルミネーションの不備があったことが反省点として挙げられ、こうした反省を活かし本年度はこれまで以上に維持・管理を行っていききたいと考えています。

小学生と協働で行ったワークショップでは、参加した人々が喜ぶ姿や「ありがとう」といった感謝の言葉を受け、今まで以上にやりがいと達成感を感じることができました。アンケートにより参加者の意見を定量的に把握し、より多くの人とともにまちづくりを行えるように、活動を広げていきたいと思えます。